

#SÜD-OST 29. Juni 2022

Broiler-Alarm bei der Erfurter Bahn

Am vergangenen Mittwoch war es soweit: Broiler-Alarm bei der Erfurter Bahn. Die Aktion war ein Dankeschön an die Kolleg*innen, die einen hervorragenden Betriebsratswahlkampf geführt haben.



Die EVG konnte die Betriebsratswahl 2022 eindeutig gewinnen und die vorherige Minderheit im Gremium in eine große Mehrheit umwandeln! Das wurde auf dem Betriebsgelände in Erfurt mit krossen Broilern, erfrischenden Getränken, aber auch guten Gesprächen mit der EVG und dem Fonds soziale Sicherung gefeiert.

Neue Kontakte konnten wir ebenfalls knüpfen und viele Informationen über unsere Leistungen den neuen Kolleg*innen näher bringen. Du konntest nicht dabei sein? Keine Bange, wir werden euch auch zukünftig in der Fläche mit Aktionen besuchen und mit Rat und Tat zur Seite stehen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)